

京田辺市 上村 崇 市長との意見交換

令和5年6月12日（月）、北川会長、戸川幹事長、野川常任幹事が京田辺市役所を訪問し、上村崇市長と懇談しました。

北川会長から、先の統一地方選挙（京田辺市長選挙）の当選についてお祝いの言葉が述べられ、上村市長からは、京政連による推薦状授与についてお礼が述べられました。

また、戸川幹事長から、京都府宅地建物取引業協会による「宅地建物取引業に係る京田辺市のまちづくり関連施策に対する提案・要望」（令和3年度）について、当連盟としても更なる後押しをしたい旨が述べられ、上村市長からは、水道事業の現状について説明がなされました。

当日は、新名神開通に伴う事業者の進出や京田辺市の都市開発など、多岐にわたり建設的な意見交換が行われました。



意見交換会の様子



左から 野川常任幹事、上村市長、北川会長、戸川幹事長

一会員の皆様の声をまとめ 国・府・市等に要望し、実現を目指してまいります

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。